

Quito, 7 de diciembre de 2011

Boletín de Prensa No. 290

Ecuador entregó a Paraguay la Presidencia del Consejo de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de UNASUR

El secretario nacional de Planificación y Desarrollo de Ecuador, Fander Falconí, oficializó la entrega de la Coordinación General del Consejo Suramericano de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación (COSECCTI), a la República de Paraguay, en el marco del traspaso de la Presidencia Pro Tempore de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), este 7 de diciembre en la ciudad de Quito.

Durante sus dos años de funcionamiento, la coordinación del COSECCTI estuvo a cargo del gobierno ecuatoriano, a través de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (SENPLADES). Tiempo en el cual se consolidó su estructura y visión de trabajo a fin de impulsar temas vitales para el desarrollo regional, como son la educación, cultura, ciencia y tecnología.

En su intervención, el titular de la SENPLADES mencionó que la UNASUR es uno de los espacios más sólidos de integración que tiene este momento Suramérica, cuyo trabajo se consolida a través de los siete consejos que lo integran. “Este es un Consejo sumamente importante, cuya coordinación la hemos tenido desde el 2009. La tarea fundamental del Ecuador se ha encaminado a fortalecer la institucionalidad del Consejo. Cuando ya tenemos una institución sólida es fácilmente perfectible la definición de políticas públicas a nivel regional, que es un mandato y una necesidad de nuestros pueblos. Es decir, las armas fundamentales, en cualquier proceso de desarrollo, son la educación, la cultura, la innovación tecnológica y la propulsión que un Estado pueda arrojar en este sentido”, señaló el funcionario.

Para el Secretario Nacional, la región tiene un rezago enorme en materia de ciencia y tecnología, por lo que es inminente la creación de oportunidades e inversiones necesarias en estos campos. “Nos queda por delante un trabajo mayúsculo. Este momento tenemos los elementos para vertebrar a un trabajo mucho más fructífero en el futuro. En este sentido, la coordinación que ha realizado el Ecuador ha tenido como un miramiento esencial fortalecer estos procesos de integración, tratar de poner en primer nivel las políticas relacionadas con el objeto de esta coordinación, pero también queremos dejar bien planteada la necesidad de ir y avanzar mucho más rápido a ello”, expresó Falconí.

Por su parte, la secretaria general de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), Emma Mejía, agradeció y resaltó la gestión realizada por Ecuador, durante estos dos años de trabajo, a través de la coordinación de la SENPLADES. En representación de la presidencia entrante del COSECCTI, el Ministro de Educación y Cultura de Paraguay, Víctor Ríos Ojeda, dijo estar convencido de la importancia y fortalecimiento de este Consejo para la disminución de las asimetrías regionales en la materia.

En el evento inaugural estuvieron presentes los ministros y ministras de educación, cultura, ciencia y tecnología de los países miembros de la UNASUR, quienes además afinaron las hojas de ruta de los tres grupos de trabajo con que cuenta este Consejo, para la gestión de la próxima presidencia en el 2012.



**Para mayor información:
Unidad de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2812
www.senplades.gob.ec**